

令和元年度 熊取町中学校生徒会交流会

開催日 令和2年2月18日（火）

場 所 熊取交流センター 煉瓦館 コットンホール

参加者 中学校生徒会役員 16名
生徒会担当教員等 4名



（１）大阪府中学校生徒会サミットについて

令和元年11月9日（土）に大阪府庁にて大阪府中学校生徒会サミットが開催されました。熊取町からは、熊取北中学校の生徒会役員2名が参加しました。

午前の第1部は、大阪府庁本館にある委員会室で、「大阪からいじめをなくすために」取り組んできたことについて情報交換をし、その後、「大阪からいじめをなくすために～ネットいじめって、何だろう？～」というテーマでグループ協議が行われました。

午後の第2部では、大阪府議会議場に移動して、午前中のグループ協議の内容をもとに「大阪からいじめをなくすために～大阪からいじめをなくすために大切にしたいこと～」について議論を深め、「周りに流されず、行動に移すこと」、「相手のことを思い、尊重すること」、「自分で考え、自分を律すること」などの意見が出されました。



(2) 熊取町立3中学校の生徒会実践報告

【熊取北中学校】

熊取北中学校では、生徒会執行部の活動として、生徒会役員4名と専門委員会の委員長の6名が月に集まり、「北中スローガン」や「月の生徒会目標の設定」、「専門委員会の活動報告」をしていると報告がありました。

また、生徒会が主体となって運営している「生徒会レクリエーション」や「ビブリオバトル大会」、「北中祭」についての紹介もありました。

「自分たちで運営することによって、『自分たちでもできるんだ』という可能性を見つけ、自信をつけることができるような取組みをこれからも考えていきたい」という言葉で締めくくられました。



【熊取中学校】

熊取中学校からは、生徒会目標「Step by step 今花開く生徒会」が紹介されました。この言葉には、「生徒一人ひとりの個性が花開くように1歩ずつ少しずつ成長する」という意味が込められていると報告がありました。

また、地域清掃「ゴミゼロDAY」や「熊活」という全校をあげての行事について、また文化発表会の取組みや運営についての紹介もありました。

「放課後に練習や打合せを行い、たくさんの苦労がありました。しかし、本番が成功したときには『やり遂げた』という大きな達成感を感じることができています」と前向きな言葉で締めくくられました。



【熊取南中学校】

熊取南中学校からは、今年度の生徒会テーマ「はじける熊南！Let's try！～挑戦し続けよう Never give up～」の紹介がありました。みんなが挑戦し続けられる学校にしていこうという思いを込めて、取組みを進めていると報告がありました。

また、学期ごとに「輪」、「絆」、「結」とテーマを持って、「あいさつ運動」や「生徒会レク」、「地域清掃」などに取り組んでいるとの紹介もありました。

「様々な活動を通して、南中学校を自分たちで創り上げ、活気あふれる中学校にしていきたい」という言葉で締めくくられました。



（ 3 ） 意見交流（グループ交流）

グループ交流では、携帯電話やスマホ等の使用について、生徒会ができることについて意見交流が行われました。

3中学校の生徒会役員が4つのグループに分かれ、生徒会としてできることや中学生の実態など、さまざまな意見が交わされました。



各グループからの報告では「SNSが一番の課題だと思う。怖さを理解しておく必要がある。」
「ネット依存やネット中毒という言葉もあるので、使い方を十分に考えないといけない。」「身近で便利なものであるだけに、有効に活用したい。」「いじめをなくすためには、レクレーションなどの交流が大切になる。」など、短い時間ではありましたが、積極的に前向きな交流が行われました。

統括理事からの閉会挨拶では、「生徒会が主体となって、これからも学校を引っ張ってほしい。みんなの力を感じる交流会でした。」という言葉いただきました。